



Deutscher und Oesterreichischer Alpenverein

Verwaltungsausschuß

Alle Zuschriften sind ohne jede persönliche Bezeichnung einfach, an den Verwaltungsausschuß zu richten.

Stuttgart-N, am 25. Oktober 1934
Kriegsbergstr. 30/II.

Sehr geehrte Sektionsleitung,

Betr. Auslieferung der Druckschriften des D.u. Oe.A.V.

Der Deutsche und Oesterreichische Alpenverein gibt bekanntlich drei Zeitschriften hinaus: Die "Mitteilungen", die allen A - Mitgliedern unentgeltlich zugehen und deren laufende Zusendung besonders geregelt ist, die "Zeitschrift (Jahrbuch)" gegen jeweilige Bestellung und Bezahlung beim Verwaltungsausschuß und die Zeitschrift "Der Bergsteiger", dessen Bezug vom Verlag selbst geregelt ist.

Im Verlag des Alpenvereins sind aber außerdem noch besondere Verlagswerke (Handbuch Verfassung und Verwaltung, Anleitung zum Kartenlesen, Erschließung der Berge u.a.) erschienen, die, ebenso wie die noch vorhandenen Spezialkarten und alten Jahrgänge der Mitteilungen und Zeitschrift - soweit sie nicht vergriffen sind, durch Bestellung beim Verwaltungsausschuß zum sogenannten Mitgliederpreis bezogen werden können.

Der Bezug dieser Druckschriften, ausgenommen "Mitteilungen", soll demnächst eine Aenderung erfahren. Der Zeitpunkt der Umstellung wird den Sektionen und Mitgliedern offiziell in den November - Mitteilungen bekanntgegeben werden.

Der Verwaltungsausschuß bedauert es schon lange, daß diese Veröffentlichungen des Vereins, insbesondere seine vorzüglichen Karten, nicht den Absatz finden, den sie finden müßten, wenn sie in weiteren Kreisen bekannt wären und wenn ihr Bezug erleichtert würde. Braucht heute das Mitglied z.B. eine Alpenvereinskarte, so hat es jetzt die Karte bei seiner Sektion zu bestellen, diese die Bestellung an den Verwaltungsausschuß weiterzugeben, der sie dann seinerseits an die Versandstellen weiterleiten muß, welche letztere dann die Bestellung auf dem Nachnahmeweg durchführen. Die geplante neue Auslieferungsart soll nicht nur die Kenntnis von dem Bestehen dieser Druckwerke in Mitglieder- und Nichtmitgliederkreisen erweitern, sie soll auch die Art der Bestellung und des Bezuges erleichtern und unnütze Kosten und Arbeit bei den Sektionen und dem Verwaltungsausschuß ersparen. Bemerkte sei, daß eine Erhöhung der Mitgliederpreise für den Bezug dieser Druckwerke nicht beabsichtigt ist.

Es wird eine "Vertriebs- und Auslieferungsstelle der Veröffentlichungen des D.u.Oe. Alpenvereins" und zwar bei der bisherigen Hauptlagerstelle unseres Vereins, bei der Firma F. Bruckmann AG., München 2NW, Nymphenburgerstr. 86 errichtet.

Die Bestellungen sollen dann erfolgen können: